

SUBSECRETARIA ARRATIA INICIA AÑO ESCOLAR EN COQUIMBO CON ENFOQUE EN LA MEJORA DE LA ASISTENCIA

La campana sonó justito a las 8 AM

Las autoridades dieron inicio al año educativo en el Liceo de Ciencias y Humanidades San Josemaría Escrivá de Balaguer de Coquimbo, destacando avances en infraestructura y en el fortalecimiento de los aprendizajes.

Más de 65 mil estudiantes ingresan durante esta jornada a clases en 454 establecimientos de la región de Coquimbo. Con un llamado a la asistencia y permanencia en el sistema educativo, autoridades nacionales y regionales encabezaron el inicio oficial del año educativo 2025 en el Liceo de Ciencias y Humanidades San Josemaría Escrivá de Balaguer de Coquimbo, en el marco de la campaña «Volvamos a Clases, ¡Que nadie faltel!».

La jornada, que forma parte de un despliegue territorial del Ministerio de Educación, estuvo liderada por la subsecretaria de Educación, Alejandra Arratia, el delegado presidencial regional,

Galo Luna Penna; el seremi de Educación, Nicolás Pérez Allendes; el alcalde de la comuna y diversas autoridades regionales, junto a la comunidad educativa.

La subsecretaria de Educación, Alejandra Arratia Martínez, destacó la importancia de esta campaña para reforzar la asistencia y el aprendizaje de los estudiantes, «en este nuevo año educativo, nos importa que todos y todas vengan a la escuela, pero más aún, que vengan todos los días, que disfruten y aprendan. Sabemos que cada uno de las y los estudiantes tiene un potencial único y tenemos la convicción de que todos y todas pueden aprender».

«Los invitamos a que, entre todos y todas cuidemos



la convivencia, el buen trato y el bienestar socioemocional de toda la comunidad educativa. Eso también lo vamos construyendo en la sociedad y, la escuela, por supuesto, tiene un rol fundamental en esta tarea», agregó.

El seremi de Educación, Nicolás Pérez Allendes, enfatizó los avances de la región

en el Plan de Reactivación Educativa, especialmente en revinculación escolar: «La Región de Coquimbo se encuentra entre las tres regiones que más estudiantes ha logrado revincular. Hemos re- incorporado a 722 estudiantes al sistema educativo, lo que demuestra el impacto positivo del Plan de Reacti-

vación Educativa. Este año seguiremos fortaleciendo la asistencia, la convivencia escolar y la oferta de matrícula, garantizando el derecho a la educación para todas y todos. Además, avanzaremos en el mejoramiento de la infraestructura escolar y en la implementación del SLEP Elqui», sostuvo el Seremi.